



Widmung.

An Annabergs Bürgerschaft!

Am 21. September 1896 begeht unsere liebe Stadt Annaberg den 400jährigen Gedenktag ihrer Begründung. In allen Kreisen der Bürgerschaft herrscht lauter Festesjubiläum; bei jung und alt, bei hoch und niedrig regt sich Dankesfreude gegen Gott den Herrn, der sichtbar über unserer Stadt gewaltet. Uns ist es vergönnt, Zeuge der schönen Festfeier zu sein. Mit eignen Augen können wir die herrlichen Festveranstaltungen schauen, mit eignen Herzen teilnehmen an der erhabenen Feststimmung, mit eignen Händen und Lippen Festesdank opfern für göttlichen Segen, landesväterliche Wohlthaten und Fürsorge der Gemeindevertretung. Es erfüllt uns mit Stolz, in diesen Tagen ein Annaberger zu sein. O, möchte sich das Bild unserer Jubelstadt tief in unsere Seele einprägen, damit sie einen dauernden Eindruck heiliger Begeisterung mit hinwegnehme aus der Flucht der Erscheinungen! Möchte ein heller Strahl ihrer Glut hineinleuchten in spätere Geschlechter, bezeugend und entfachend die lodernde Flamme der Heimatliebe!